

7/3 (水) ✨たいようぐみのいちにち 天気☀️

☆七夕飾り・お土産づくり

○今日は、お部屋で七夕飾りをしました。自分の短冊を笹の葉にさげました。「こっちにしようかな」「高いところがいいかな」等、お友だちとも見比べながら、自分の飾りたいところに飾っていましたよ。この日までコツコツと七夕飾りを作ってくれていた、たいよう組さん。自分たちで、飾り付けをしてくれました。「こっちがいいんじゃない?」「これはこっちだよ」等、みんなで相談して七夕の飾り付けをしてくれました。

○次に、夏祭りに向けて折り紙を折っています。手裏剣やハートを折っています。「どれぐらい作るの?」と聞いていたので、「お祭りに来る人、みんなにあげたいな」と伝えると、「じゃあ、もっともっといっぱい作らないといけないね。みんな頑張ろう!」と、子ども達同士で励ましながら、折り紙を折っています。

○「できない」と諦めてしまうお友だちにも、「やる?」と声をかけて、教え合ったり、助け合ったりしてくれる姿に、とても嬉しく感じます(*^-^*)

○これからいろいろな行事や活動があります。子ども達同士で力を合わせて乗り越えていたり、成長して行ったりするんでしょうね♪

※明日は、プール開きです。水着、タオルの準備をお願いします。

※コドモンでの健康確認の記入、プールの〇×の記入を忘れずをお願いします。

連絡がない場合は、プールができませんのでご了承ください。

